



### **Elf Mechatroniker beenden vorzeitig ihre Ausbildung bei AIDA Cruises**

Große Freude bei den Absolventen der Mechatroniker-Ausbildung: Elf junge Menschen haben am Freitag, 31. August 2012, ihr Zeugnis erhalten. Damit haben sie auf Grund hervorragender Leistungen ihre Ausbildung ein halbes Jahr vor Ablauf des regulären Ausbildungsendes abgeschlossen.

Hiermit qualifizieren sich die Absolventen als technische Fachkraft an Bord oder für Tätigkeiten in der Industrie. Bereits im September werden die ersten Absolventen in ein Anstellungsverhältnis übernommen und ihre Arbeit an Bord eines der AIDA Clubschiffe aufnehmen. Für einige Mechatroniker geht die Ausbildung weiter: Sie werden an der AIDA Academy ein Studium anschließen.

Im Rahmen einer Abschlussfeier in der AIDA Academy in Rostock wurden die Absolventen in das Berufsleben verabschiedet.

Die Berufseinsteiger begannen ihre Ausbildung bei AIDA Cruises im September 2009. In den vergangenen 3 Jahren wurden sie an Land und auf den Schiffen der AIDA Flotte im Bau, im Betrieb und in der Wartung von elektrischen und mechanischen Anlagen sowie in Teilbereichen der IT-Technik ausgebildet. Die Vermittlung von schiffsspezifischen Kenntnissen und der Erwerb einer zertifizierten Wachbefähigung für den Bereich Maschine rundete das Profil ab. Die reguläre Ausbildung dauert 3,5 Jahre.

Erst im März hatte AIDA Cruises von der Industrie- und Handelskammer zu Rostock die Auszeichnung zum Top-Ausbildungsbetrieb bekommen. Für den Ausbildungsstart im nächsten Jahr können sich Interessenten ab sofort auf [www.aida-jobs.de](http://www.aida-jobs.de) für die Ausbildung zum Mechatroniker bewerben.

Rostock, 3. September 2012

Auf dem Foto: Elf AIDA Azubis konnten ihre Mechatroniker-Ausbildung vorzeitig abschließen.

Daniel Baumann, Matthias Baumann, Arne Harder, Tobias Herting, Eike Krüger, Björn Lampe, Martin Lange, René Tienelt, Fabian Wendelmuth, Riko Zimmermann, Erik Zitterbart